

PLACE DE LA RÉPUBLIQUE À FRÉJUS-PLAGE

Vau Natu 20/04 /16

# Ils ont les boules!



Photo Philippe Arnassan

La réunion qui s'est tenue en l'absence du maire, mais avec ses représentants, n'a pas apaisé les tensions autour d'un projet immobilier qui reste très contesté. **P 4**



# Place de la République : houle sur le front de mer

Si le maire a brillé par son absence au conseil de quartier de Fréjus-plage, les riverains ont massivement répondu présent. Face au premier adjoint, ils ont clamé leur mécontentement !

**A**nnoncé en début d'après-midi sur la place de la République, puis en soirée à la salle du Sextant où avait lieu le conseil de quartier de Fréjus-plage, David Rachline *in fine* n'a jamais montré le bout de son nez...

« Monsieur le maire a un rendez-vous très important ce soir... », s'est contenté d'annoncer laconiquement l'adjoint au quartier, Pascal Pipitone. Plus important que ces deux rendez-vous manqués avec les riverains de Fréjus-plage ?

Pourtant, la salle municipale affichait complet mardi soir. L'occasion était donnée au premier magistrat de s'exprimer clairement sur la refonte de la place de la République et le devenir des jeux de boules.

C'est donc le premier adjoint, Richard Sert, accom-

« Pour l'instant, il n'y a aucun projet concret », a lancé Richard Sert. Avant de poursuivre : « Il y a un certain nombre d'hypothèses et d'études en cours. Le sénateur-maire viendra ensuite vous présenter un projet... »

Soufflant le chaud et le froid devant des mines renfrognées, le premier adjoint, visiblement pas tout à fait à l'aise, s'est fendu d'un : « Le sénateur-maire est attentif à la pétanque ! Les jeux de boules ne seront pas sacrifiés. Ils seront maintenus sur le front de mer... »

## « Soyez clair ! »

Un premier effet d'annonce qui a tout de suite fait réagir une intervenante : « Sur le front de mer ? Mais où ? » Puis un jeune retraité au verbe haut : « Il y aura une construction ou pas ? Soyez clair ! De toute façon, de nos projets on



travaux et à la sécurité, mais aussi du directeur adjoint des services techniques, Pierre-Michel Trénac, qui a eu la délicate mission d'affronter la foule de mécontents.

### Un certain nombre d'études en cours...

En l'absence du maire de Fréjus, l'assistance a dû suivre à la lettre l'ordre du jour entre les problèmes de voirie, entretien des arbres, modification des marchés du dimanche et d'été, autorisations tardives, etc. Et ce, avant d'arriver au sujet phare qui préoccupait essentiellement les résidents du quartier, la place de la République! Enfin...

*se réunissent. Cette place est l'essence même de l'esprit provençal. C'est comme si la ville de Saint-Tropez décidait de construire un parking souterrain sous la place des Lices. Vous pensez que les Tropéziens laisseraient faire?»*

Acculé derrière son bureau, Pierre-Michel Trénac a tenté de venir en aide à Richard Sert. « Je ne suis que fonctionnaire de la ville, avez-vous vu des plans sortir de mon bureau? Nous sommes pour l'instant dans une phase de réflexion entre faisabilité et coût des projets actuellement à l'étude. »

Autant de mots qui, incontestablement, n'ont pas rassuré l'assistance chauffée à

l'autant qu'en fin de séance Richard Sert a persisté et signé... « Ce quartier n'est plus le même qu'il y a 40 ans. Aujourd'hui, Fréjus-plage a besoin de nouveauté. Pour l'heure, vous imaginez des choses, mais en temps voulu on vous présentera un certain nombre de propositions... »

Parking souterrain, hôtel de luxe en lieu et place des boulo-dromes, pour l'heure le suspense reste entier. Dans tous les cas de figure, les riverains ont crié à l'unisson, « on ne veut pas de vos propositions! »

À bon entendre...

**PHILIPPE MICHON**  
pmichon@nicematin.fr

## 2500 signatures en recommandation

Au milieu de la salle, Jean-Marie Bohler, président du Comité de défense des intérêts généraux de Fréjus-plage, est tout naturellement monté en première ligne : « Notre pétition a recueilli quelque 2500 signatures que nous avons d'ailleurs envoyées en recommandé à la mairie de Fréjus, a-t-il rappelé avant de faire un point sur la réunion. Sur la forme, cela a été la foire avec beaucoup de passion et peu d'échanges constructifs. Sur le fond, on a bien compris que la municipalité a des projets sur la place de la République. D'ailleurs, ils ont presque avoué qu'ils lancent une révision générale du PLU pour avancer leur projet. Les expressions "rien pour l'instant" ou "pas encore" ne laissent aucun doute. Les élus m'ont paru relativement déstabilisés sur la fin. »



Pour Jean-Marie Bohler le combat n'est pas perdu pour autant... « Peut-être qu'une présence silencieuse d'un nombre significatif d'habitants aux prochaines séances du conseil municipal pourrait avoir quelque effet? » De là à ce que les résidents du front de mer investissent les terres de la cité romaine, il n'y a pas des kilomètres...



À tour de rôle, les résidents de Fréjus-plage ont pris la parole pour dénoncer le projet de rénovation de la place de la République.